

Bernal, 12 de diciembre de 2009

10% a invertir en prevención

Estimados afiliados:

Con motivo de continuar con la política de concientización y prevención de enfermedades, a través de la organización de charlas con especialistas y con el único objetivo de mejorar la salud y consecuentemente la calidad de vida de los afiliados, OSUNQ ha decidido, por medio del consejo directivo, invertir anualmente un porcentaje de los fondos disponibles en acciones de prevención.

Dichas acciones se llevaran a cabo en formato de campañas, con un tema específico y un tiempo determinado de duración y siguiendo las temáticas impulsadas en las políticas nacionales del Ministerio de Salud y atendiendo las propuestas del conjunto de las Obras Sociales Universitarias agrupadas en el Consejo de Obras Sociales Universitarias (COSUN), organismo al que OSUNQ pertenece y desde el que se impulsa a las obras sociales universitarias a trabajar en prevención, con el propósito de lograr concientizar a las personas para que realicen controles y así disminuir los riesgos de enfermedades.

Las actividades ya tienen su antecedente en los años 2008 y 2009 donde se han tratado temas como la hipertensión arterial, la celiaquía y actualmente en curso la campaña de prevención del cáncer de mama, sin embargo, queda mucho camino por recorrer y ya estamos trabajando en las campañas que serán encaradas el año próximo.

Los saluda cordialmente

CONSEJO DIRECTIVO DE OSUNQ